
ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRITO OESTE

Nº de Acta: 1

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 31 de enero de 2022

Hora inicio/fin: 19:30 / 21:00

Lugar: Tenencia Alcaldía Oeste

Miembros asistentes:

D. José Luís López Ibáñez
Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. Vicent Francesc Sales Mateu
Dª. Marinela Mónica Barabás
D. Pascual Barreda Martínez
D. José Vte. Álvarez Miravet
D. Pedro Bermúdez Bolos
D. Francisco Martínez Gómez
Dª. Concepción Guillamón Albalate

M  iembros ausentes:  

Dª. Lorena Bachero Colomer
D. Casto Moya Macias
Dª. Irene Gómez Santos
Dª. Rosa Lidón Ejarque Gual

Presidente (PSOE)
Vicepresidenta (Compromís)
Concejal (P Popular)
Vocal (Alcaldía)
AVV Ctra. Borriol, Roser y ady.
AVV El Saboner
AVV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora
AVV Gpo.S José Obrero, C Alcora y ady
AVV La Choquera

EXCUSA AUSENCIA (*)

Vocal (Alcaldía)
Vocal (PSOE)
Vocal (Podem-Esquerra Unida)
AMPA Ceip Vicente Artero 

Secretaria:
Yolanda Bayot Edo

Por la Presidencia se declara abierta la sesión, procediéndose a tratar el orden del 
día establecido:  

  1º.-  APROBACIÓN  DE  LA ACTA DE  LA JUNTA DEL DISTRITO  OESTE 
CELEBRADA EL 21 DE DICIEMBRE DE 2021

Se aprueba el acta ordinaria de la Junta del Distrito Oeste celebrada el  21 de 
Diciembre de 2021, por unanimidad de los miembros de la Junta.

2º.- INFORME DEL PRESIDENTE.

El Sr Presidente no tiene nada que decir.

3º.- RESOLUCIÓN DE PROPUESTAS.
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Por parte de la  Secretaria,  procede a leer las resoluciones de los negociados 
implicados, como son infraestructuras y movilidad urbana.

4º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

El Sr. Pedro Bermúdez, representante de la AVV Grupo Reyes y Ctra. Alcora, 
reitera la petición para reparar las goteras existentes en el centro de la asociación al igual 
que abrir una escotilla en el tejado.

Reitera  la  petición  de  reposición  de  4  bolardos  en  la  calle  Maestro  
Granados.

El  Sr.  José  Vte.  Álvarez,  representante  de  la  AVV  El  Saboner,  haciendo 
referencia a la contestación por parte de infraestructuras, en la que se le indica que a la 
altura de la piscina olímpica (frente al Parque Mérida) hay un paso de peatones que está 
muy poco  iluminado,  en  la  que  se  le  dice  que  se solicita  a  la  empresa  mantenedora 
medición de la iluminación existente en este punto a fin de determinar la conveniencia de 
incrementar la misma, el presidente sugiere que se incluya un brazo adicional a la farola 
existente.

Indica que se está trabajando en la calle Arquitecto Gaudí, tirando asfalto, por lo 
que solicita que las aceras se hagan todas iguales, dado que hace años, los vecinos se 
hicieron cada uno su propia acera y aprovechando que se están haciendo allí los trabajos, 
se pudieran unificar todos iguales.

Informa que las trapas de Iberdrola que hacen ruido y están rotas las han marcado 
pero no las han sustituido.

Insiste en que la calle Sacañet la parte de arriba siguen sin limpiarla.

Reitera la petición de que el árbol de la Cuadra la Salera no ha sido repuesto.

Informa que en la rotonda de acceso a la autopista las farolas no funcionan, lo 
cual  es  un  peligro  dado  que  hay  mucha  circulación  de  vehículos,  camiones,  incluso 
patinetes.

Informa que en Benadresa hay un contenedor  de basura que siempre está lleno 
de escombros y demás enseres tirados en el suelo, ubicado en la CV-1891, al lado del 
Colegio Público de Benadresa, eleva la propuesta de cambiar su ubicación, de esta forma 
sería más difícil que la gente tirara dichos escombros, por lo que solicita que se estudie la 
posibilidad.

El Sr. Vicent Francesc Sales, Concejal (P Popular),  solicita que se revise la 
iluminación y por consiguiente la instalación de mas iluminación en la calle Joaquín García 
Girona (zona del Mercadona).

El Sr. Pascual Barreda, representante de la AVV Grupo Roser, Ctra Borriol y 
adyacentes, reitera de nuevo la colocación de reflectantes en las farolas ubicadas en la 
Cuadra Segunda.

Informa de varias incidencias en el Hospital de la Magdalena, que se detallan a 
continuación:
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- En el mismo Hospital de la Magdalena, el Camino Collet que llega hasta allí, está 
lleno de piedras, sobre todo a la entrada del Hospital.

- En la entrada del Hospital hay un poste de madera con el plano de las posibles 
rutas de senderismo que se puede hacer  desde allí,  se solicita  que sea restaurado o 
sustituido por otro en condiciones.

-  Dado que desde allí  se inician y finalizan muchas rutas,  se solicita  que sea 
instalada una papelera.

- En la pinada del Hospital la Magdalena, alguien ha tirado un montón de piedras y 
escombros de obra, solicita que sea retirado dado que da una mala imagen al entorno.

- En la entrada del Hospital hay un contenedor de basura el cual debería estar 
anclado, dada la ubicación donde se encuentra.

- En dicho contenedor siempre está lleno de basura y escombros, lo cual debería 
limpiarse de forma más asidua.

- Propone la instalación de a menos dos farolas, las cuales pueden ser instaladas 
con placas solares, según indica el presidente.

- En la rotonda de la Carretera Borriol que se desvía al Hospital de la Magdalena 
las farolas están apagadas, solicita que se ilumine ese tramo hasta el mismo Hospital.

En  el  Camino  La  Enramada,  a  la  altura  de  mármoles  Cabedo  solicitan  una 
papelera.

Solicitan un puesto  de Bicicas  en el  Grupo Roser,  concretamente en la  Plaza 
Jaime Ribes.

Reitera la petición de la sustitución de 8 tubos leds en el Centro de la Asociación 
de Vecinos.

En la vía de servicio de la Ronda Oeste, el camino que va desde Camí Collet 
hasta Tetuán es muy estrecho  e inseguro para poder caminar por el, solicita que se haga 
una acera o que es estudie la posibilidad de hacer la vía de servicio más ancha.

Reitera la petición de retirar las bandas sonoras de la Plaza Donoso Cortés.

Solicita  la   petición  de poner  una farola  en  el  paso de peatones de la  Plaza 
Donoso Cortés.

La Sra. Concepción Guillamón, representante de la AVV La Choquera, reitera 
la petición de cambiar de ubicación los contenedores.

Reitera la petición de pintar la caseta de madera de la asociación de vecinos.

Reitera la petición de quitar los neumáticos que hay en la plaza de la urbanización

Reitera la instalación de aparatos de gimnasia en la plaza de urbanización.

Solicita reunión con el Concejal de Movilidad Urbana.
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Reitera la petición de limpieza del barranco.

El Sr. Francisco Martínez Gómez, representante de la AVV Grupo San José 
Obrero Ctra. Alcora y Adyacentes,  solicita hacer un paso de peatones para hacer el 
rebaje de un bordillo que da a la Plaza.

Y no habiendo mas asuntos que tratar, se levanta la sesión, siendo las veintiuna 
horas, extendiéndose de ella la presente acta, que firman el Presidente y la Secretaria de 
la Junta, en el lugar y fecha al principio expresados.
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ACTA DE LA JUNTA MUNICIPAL DEL DISTRICTE OEST

Núm. d'Acta: 1

Caràcter de la sessió: Ordinària

Data de la sessió: 31 Enero 2022

Hora inicie/fi:

Lloc: Tinença Alcaldía Oest

Miembros asistentes:

D. José Luís López Ibáñez
Dª. Verónica Ruíz Escrig
D. Vicent Francesc Sales Mateu
Dª. Marinela Mónica Barabás
D. Pascual Barreda Martínez
D. José Vte. Álvarez Miravet
D. Pedro Bermúdez Bolos
D. Francisco Martínez Gómez
Dª. Concepción Guillamón Albalate

M  iembros ausentes:  

Dª. Lorena Bachero Colomer
D. Casto Moya Macias
Dª. Irene Gómez Santos
Dª. Rosa Lidón Ejarque Gual

Presidente (PSOE)
Vicepresidenta (Compromís)
Concejal (P Popular)
Vocal (Alcaldía)
AVV Ctra. Borriol, Roser y ady.
AVV El Saboner
AVV Gpo. Reyes y Ctra. Alcora
AVV Gpo.S José Obrero, C Alcora y ady
AVV La Choquera

EXCUSA AUSENCIA (*)

Vocal (Alcaldía)
Vocal (PSOE)
Vocal (Podem-Esquerra Unida)
AMPA Ceip Vicente Artero 

Secretaria:
Yolanda Bayot Edo

Per la Presidència es declara oberta la sessió, procedint-se a tractar l'ordre del dia 
establit:  

 1º.-  APROVACIÓ  DE  L'ACTA  DE  LA  JUNTA  DEL  DISTRICTE  OEST 
CELEBRADA EL 21 DE DESEMBRE DE 2021

S'aprova  l'acta  ordinària  de  la  Junta  del  Districte  Oest  celebrada  el  21  de 
Desembre de 2021, per unanimitat dels membres de la Junta.

2º.- INFORME DEL PRESIDENT.

El Sr President no té res a dir.
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3º.- RESOLUCIÓ DE PROPOSTES.

Per part de la Secretària, procedix a llegir les resolucions dels negociats implicats, 
com són infraestructures i mobilitat urbana.

4º.- PRECS I PREGUNTES

El  Sr.  Pedro  Bermúdez,  representant  de l'AVV Grup Reis  i  Ctra.  L'alcora, 
reitera la petició per a reparar les goteres existents en el centre de l'associació igual que 
obrir una escotilla en la teulada.

Reitera  la  petició  de  reposició  de  4  bol·lards  en  el  carrer  Mestre  
Magraners.

El Sr. José Vte. Álvarez, representant de l'AVV El Saboner, fent referència a la 
contestació per part d'infraestructures, en la que se li  indica que a l'altura de la piscina 
olímpica (enfront del Parc Mèrida) hi ha un pas de vianants que està molt poc il·luminat, en 
la que se li  diu que se sol·licita a l'empresa mantenidor mesurament de la il·luminació 
existent  en  este  punt  a  fi  de  determinar  la  conveniència  d'incrementar  la  mateixa,  el 
president suggerix que s'incloga un braç addicional al fanal existent.

Indica que s'està treballant en el carrer Arquitecte Gaudí, tirant asfalt, per la qual 
cosa sol·licita que les voreres es facen totes iguals, atés que fa anys, els veïns es van fer 
cada un la seua pròpia vorera i aprofitant que s'estan fent allí  els treballs, es pogueren 
unificar tots iguals.

Informa que les trapes d'Iberdrola que fan soroll i estan rotes les han marcat però 
no les han substituït.

Insistix en el fet que el carrer Sacañet la part de dalt seguixen sense netejar-la.

Reitera la petició que l'arbre de la Quadra la Salera no ha sigut reposat.

Informa que en la rotonda d'accés a l'autopista els fanals no funcionen, la qual 
cosa és un perill atés que hi ha molta circulació de vehicles, camions, inclús patinets.

Informa que en Benadresa hi ha un contenidor  de fem que sempre està ple de 
runes i la resta d'efectes tirats en el sòl, ubicat en la CV-1891, al costat del Col·legi Públic 
de Benadresa, eleva la proposta de canviar la seua ubicació, d'esta manera seria més 
difícil que la gent tirara les dits runes, per la qual cosa sol·licita que s'estudie la possibilitat.

El  Sr.  Vicent  Francesc Sals,  Regidor (P Popular),  sol·licita  que es revise la 
il·luminació i per consegüent la instal·lació de mes il·luminació en el carrer Joaquín García 
Girona (zona del Mercadona).

El  Sr.  Pascual  Barreda,  representant  de  l'AVV Grup  Roser,  Ctra  Borriol  i 
adjacents,  reitera  novament  la  col·locació  de  reflectors  en  els  fanals  ubicades  en  la 
Quadra Segona.
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Informa de diverses incidències en l'Hospital de la Magdalena, que es detallen a 
continuació:

-En el mateix Hospital de la Magdalena, El Camí Collet que arriba fins allí, està ple 
de pedres, sobretot a l'entrada de l'Hospital.

-En l'entrada de l'Hospital hi ha un pal de fusta amb el pla de les possibles rutes 
de senderisme que es pot fer des d'allí, se sol·licita que siga restaurat o substituït per un 
altre en condicions.

-Atés  que  des  d'allí  s'incian  i  finalitzen  moltes  rutes,  se  sol·licita  que  siga 
instal·lada una paperera.

-En la pineda de l'Hospital la Magdalena, algú ha tirat un muntó de pedres i runes 
d'obra, sol·licita que siga retirat atés que dóna una mala imatge a l'entorn.

-En  l'entrada  de  l'Hospital  hi  ha  un  contenidor  de  fem  el  qual  hauria  d'estar 
ancorat, donada la ubicació on es troba.

-En el  dit  contenidor  sempre està  ple  de fem i  runes,  la  qual  cosa hauria  de 
netejar-se de forma més assídua.

-Proposa la instal·lació de a menys dos fanals, les quals poden ser instal·lades 
amb plaques solars, segons indica el president.

-En la rotonda de la Carretera Borriol que es desvia a l'Hospital de la Magdalena 
els fanals estan apagades, sol·licita que s'il·lumine eixe tram fins al mateix Hospital.

En El Camí L'Enramada, a l'altura de marbres Cabedo sol·liciten una paperera.

Sol·liciten un lloc de Bicicas en el Grup Roser, concretament en la Plaça Jaime 
Ribes.

Reitera la petició de la substitució de 8 tubs leds en el Centre de l'Associació de 
Veïns.

En la via de servici de la Ronda Oest, el camí que va des de Camí Collet fins a 
Tetuan és molt estret  i insegur per a poder caminar pel, sol·licita que es faça una vorera o 
que és estudie la possibilitat de fer la via de servici més ampla.

Reitera la petició de retirar les bandes sonores de la Plaça Graciós Cortés.

Sol·licita la  petició de posar un fanal en el pas de vianants de la Plaça Graciós 
Cortés.

La Sra. Concepció Guillamón, representant de l'AVV La Choquera, reitera la 
petició de canviar d'ubicació els contenidors.

Reitera la petició de pintar la caseta de fusta de l'associació de veïns.

Reitera la petició de llevar els pneumàtics que hi ha en la plaça de la urbanització
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Reitera la instal·lació d'aparells de gimnàstica en la plaça d'urbanització.

Sol·licita reunió amb el Regidor de Mobilitat Urbana.

Reitera la petició de neteja del barranc.

El  Sr.  Francisco  Martínez  Gómez,  representant  de  l'AVV  Grup SAN José 
Obrer Ctra. L'alcora i Adjacents, sol·licita fer un pas de vianants per a fer el rebaix d'un 
rastell que dóna a la Plaça.

I com que no hi ha més assumptes a tractar, s'alça la sessió, sent les vint-i-una 
hores, estenent-se d'ella la present acta, que firmen el President i la Secretària de la Junta, 
en el lloc i la data al principi expressats.
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